

A New Label te presenta al cantante y compositor madrileño Silver Roy



¿Preparados para un viaje emocional sin retorno?



El compositor madrileño se encuentra presentando su nuevo disco 22:22 por el territorio nacional

Silver Roy es Enrique Rivas y su banda. Actualmente afincado en Arenas de San Pedro (Ávila), el artista madrileño siempre ha sido fiel a un estilo Pop Rock noventero, con toques de Dream Pop nostálgico y Folk Rock.

Compositor de vocación y amante de la música desde muy niño, fueron sus padres quienes a los 15 años le regalaron su primera guitarra, con la que empezó a componer sus primeros temas. En casa siempre escuchó música en inglés; su padre, amante del





country y rock de los 70; su madre, apasionada de la canción pop y baladas de los 60. Sin embargo, fue de sus dos hermanos mayores de quienes absorbió lo mejor de la era de los años 80 y 90, siendo esta última parte fundamental en su sonido y estilo.

Tras una enriquecedora y condicional etapa en Londres para lo que es Silver Roy hoy en día, el artista cuenta con decenas de composiciones que traen un aire diferente a la escena musical española, gracias a su toque internacional.

22:22: "Es la mejor carta de presentación de lo que, como compositor y musicalmente, puedo ofrecer"

En la actualidad, Silver Roy se encuentra presentando su nuevo trabajo 22:22, una colección de 13 temas que definen el estilo y trayectoria de este cantante y compositor madrileño.



Incluyendo canciones en formato acústico junto a un Rock más movido con estribillos contundentes y melodías poderosas, el artista ha dado en el clavo: *Creo que he encontrado el tándem perfecto de canciones que muestran la pura esencia de Silver Roy"*.

Muestra de ese "tándem perfecto" son el tema de apertura "Unhappiness" (con una clara influencia de "Where The Streets Have No Name" de U2), "Nights In Saturn" o "Father". Sus influencias para este trabajo van desde los ya mencionados U2, The Smiths

en el tema "Vibration", The Cramberries y Kings Of Leon en "Taking Me Apart".

El nombre del álbum nace de una superstición del cantante, que le ha acompañado en los últimos años de manera muy enigmática: "Pensé que era una forma de homenajear a esos ángeles que ya no están entre nosotros y que de alguna forma me guían en este camino".



"Unhappiness"



"Father"



"Nights In Saturn"





22:22 se ha convertido desde el pasado 24 de febrero en el quinto álbum de estudio de Silver Roy, tras su debut con *Lament* en 2008, *Flight* de 2010, *It's All About Me* de 2015 (coincidiendo con su etapa en la capital inglesa) y *Collapso* de 2021.









Lament (2008)

The Flight (2010)

It's All About Me (2015)

Collapso (2021)

22:22 Deluxe Edition



Tras el lanzamiento de 22:22 el pasado febrero, Silver Roy continúa sumergido en la construcción del proyecto que mejor le define, tanto musical como artísticamente.

El próximo 29 de septiembre verá a la luz la edición *deluxe* de *22:22,* un cd doble que contendrá temas nuevos como "October" o "Waiting". Este último fue lanzado el pasado 8 de junio y su videoclip ya se encuentra disponible en YouTube.



"Waiting"



"October"



A NEW LABEL

HISTORIA DE SILVER ROY

Enrique Rivas comenzó su andadura musical a la edad de 15 años de manera autodidacta cuando sus padres le regalaron su primera guitarra y empezó a componer sus primeras canciones.

Su primer concierto tuvo lugar en el año 2006 en la sala Jucke Box en Vitoria – Gasteiz, donde vivía por aquel entonces. En 2008 publicaría su primera maqueta *The Lament*, demostrando su virtud como compositor y cantante. Por ello, fue galardonado con el premio a la mejor maqueta del 2008 por la diputación foral de Álava.

Después de una veintena de conciertos con las bandas
The Daffodils y The Walk Crimes, en 2010 auto editó
su primera larga duración *The Flight*, un proyecto que quedó truncado por problemas personales que provocó su partida a la Gran Bretaña.



Fue en Londres donde su faceta de compositor se volvió más personal, ya que tuvo que atravesar años difíciles. No sería hasta 2015 cuando publicaría su tercer EP *It's All About Me Now*.

El parón en 2020 llegó cargado de grandes cambios y excitantes nuevos proyectos. Un año más tarde llegaría su nuevo EP *Collapso*, y estrenaría su canal de YouTube "El Rincón de Silver", donde desde entonces comparte su arte a través de obras audiovisuales.



El viaje sin retorno de Silver Roy no ha hecho más que esperar. Tras el recién lanzamiento de 22:22, el madrileño tiene "una carta bajo la manga que es otra colección de canciones que ahondan mucho más en mi estilo que espero pueda publicar durante este año en la versión Deluxe de 22:22".

Descansa. Déjate llevar por la flacidez del silencio y su entorno embellecido. Sentirás la herida, pero esta vez la mirarás de frente y la enfrentarás. Una vez hayas ganado esa batalla, te habrás reconciliado con el mundo. Bienvenidos al universo de Silver Roy.





CONOCE MEJOR A SILVER ROY A TRAVÉS DE ESTE REPORTAJE



Encuentra a Silver Roy en:











CONTACTO

A New Label Records

andrea.garcia@anewlabel.com / jorge@anewlabel.com

www.anewlabel.com

Silver Roy (Dirección Artística)

contact@dontletthemusicdie.com

www.dontletthemusicdie.com/silver-roy

